

お客さまの声

コロナ禍も終わりましたし、値上げをしていただいてもいいので、

サラダバーを復活させていただきたいです。(同様の声多数!)

回答

いつもご利用いただきありがとうございます。

サラダバーを楽しみにしてくださっているお声を多数いただき、誠にありがとうございます。

以前と同じ回答となってしまい大変申し訳ございませんが、

現在も新型コロナウイルスやインフルエンザなどの感染症対策として休止しております。

また、食材の高騰が続いている現時点では復活は難しい状況でございます。

皆さまのお食事がより充実するよう、別の形で工夫を重ねてまいりますので、
ご理解いただけますと幸いです。

今後とも職員学生食堂をご利用頂けますよう、お願い申し上げます。

お客さまの声

ぶりのごま焼きと二郎系ラーメンが美味しかったので、ぜひまたやってほしい。

回答

いつもご利用いただきありがとうございます。

ご感想をいただきありがとうございます。

喜んでいただけたご様子、とても励みになり嬉しく思います。

また機会を見て、ご提供させていただきます。

今後も職員学生食堂をご利用頂けますよう、お願い申し上げます。

お客様の声

いつも美味しいご飯を作って下さり、ありがとうございます。

フォレストさんは私が今まで食べてきた学食・社食の中で一番美味しいです。

物価高・人員不足等、大変なご時世ですが、頑張って頂きたいと思っています。

回答

いつもご利用いただきありがとうございます。

また、励みとなるお言葉を頂戴し、心から御礼を申し上げます。

これからも皆さんに美味しいと言っていただけるよう、努力して参ります。

今後も職員学生食堂をご利用頂けますよう、お願い申し上げます。

お客様の声

いつも温かい料理を有難うございます。

ご提案になりますが、本日いただいた唐揚げなど、少食の方にはボリュームがあり過ぎて、残してしまう方や、量が多いから敬遠される方もいらっしゃるかもしません。

そこで、ごはんの半ライスと同じように、唐揚げ一つ減らす注文を受けるのは手間でしょうか。そしてさらに、ごはんもですが、半ライス分や唐揚げ一つ減の分、増量して欲しい方へ還元できるシステムは考えられないでしょうか。

例えば、唐揚げなどの場合は、一減したものをおしんこ同様別皿に置き、各自一つまで取れる。ごはんに関しては、半ライスの注文時に、半ライス札を、カウンタ左側に置き、ちょい盛り希望者が、半ライス札がある時は、それを使い、ちょい盛りにする。

ユニークな発想ではないでしょうか。

また、話題を集めに企画としても、面白い内容ではないでしょうか？

是非色々な意味でも、ご検討していただければ幸いです。

回答

いつも当職員学生食堂をご利用ください、ありがとうございます。

この度は貴重なご提案をお寄せいただき、重ねて感謝申し上げます。

ご提案頂いた内容につきまして、当食堂における運営・衛生管理などの観点

から、多くの方が利用する当食堂では、食品の温度管理等の衛生管理を

行う上で、お客様の再配膳や取り分けについて、慎重である必要がございます。

また、現在の調理・提供体制の都合上、混雑時は提供しております個数や量を

調整することが難しく、導入することはできません。

しかしながら、お客様の「量を減らしたい」「もう少し軽く食べたい」という

ご要望は、大変重要であると認識しております。

いただいたご意見は、今後のサービス改善の参考にさせていただきます。

今後も皆さんに満足いただける運営を目指して参ります。

ぜひ、お気づきの点がございましたらお聞かせください。

今後とも職員学生食堂をご利用頂けますよう、お願い申し上げます。